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こんにちは 
 

日本共産党杉並区議会議員 

 
 

 

酒井まさえです 

 

 

 

  ４月１日から申請開始 

省エネ家電買換促進助成をご活用ください！ 

 

２０２4 年４月２１日 №１６８ 連絡先 日本共産党杉並区議団控室 3312-2111 

     ０９０-９３２５-５６７６ sakaimasae.0507@gmail.com 

 

 

 

 

 
 

杉並区では、平成 30 年以前に製造したエアコン・冷蔵庫を、省エネ性能の高い新品に買い換

える費用の一部を助成する「省エネ家電買換促進助成」の申請を開始しました。対象となる場合

はぜひご活用ください。 

 

 

【対象購入期間】３月１日から 

【申請期間】４月１日～９月３０日 

（４月１６日、申請額が予算額 123,000,000円に到達しま

した。当分の間、助成金申請は「仮受付」として継続しま

す。なお、区では予算を増額するよう、補正予算を検討して

いるところです。詳細が決まりしだい、お知らせします） 

【対象家電】３月以降に購入したエアコン・冷蔵庫 

【助成額】本体購入費用（税抜き）の４分の１ 

区内で購入 ⇒ 上限 5 万円、 

区外で購入 ⇒ 上限 3 万円 

【助成台数】自ら居住する区内の住宅に設置 ⇒ 1 世帯 1 回

1 台まで 

所有する区内の賃貸・集合住宅に設置 ⇒ 1 戸 

1 台 10 戸まで 

【対象】区内在住の方 

【申請方法】対象機器の購入・設置後に、申請書（環境課温暖

化対策係〈区役所西棟 7 階〉・区民事務所・地域区民センタ

ー・ゆうゆう館で配布。区HPからも印刷できます。）を杉並

区省エネ家電買換促進助成金事務局（〒231-

8799 横浜港郵便局留）へ郵送。 

または、申し込みフォーム（区 HP 同案内にリン

クあり）から申し込み。 

（※区役所での申請不可） 

【問い合わせ】 省エネ家電買換促進助成金コールセンター 

 ☎０３－６６３１-４４１１（月～金曜日午前 8:30～

17:15〈祝日を除く〉） 

 

 

詳細はこち

らの特設ペー

ジでご確認く

ださい。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

健
康
の
話 

 

今
か
ら
熱
中
症
対
策 

４
月
に
入
り
、
よ
う
や
く
桜
が
咲
き
、
次
々
に
春
の

花
が
咲
い
て
い
ま
す
。
そ
ん
な
中
２５
℃
を
超
え
る
夏

日
も
続
出
し
、
熱
中
症
対
策
が
必
要
に
な
り
ま
し
た
。 

 

暑
さ
に
慣
れ
て
い
な
い
と
、
熱
中
症
に
な
る
危
険
性

が
高
ま
る
の
で
、
こ
の
時
期
か
ら
暑
さ
に
慣
れ
る
こ
と

が
大
切
で
す
。 

身
体
が
暑
さ
に
慣
れ
る
こ
と
を
「
暑
熱
順
化
」
（
し

ょ
ね
つ
じ
ゅ
ん
か
）
と
言
い
、
無
理
の
な
い
範
囲
で
汗

を
か
く
こ
と
が
大
事
で
す
。 

 

「
暑
熱
順
化
」
す
る
た
め
の
動
き
や
生
活
を
挙
げ
て

み
ま
す
。 

① 

適
度
な
運
動
を
す
る
。
ウ
オ
ー
キ
ン
グ
を
３０
分

程
度
。
筋
ト
レ
、
ス
ト
レ
ッ
チ
を
３０
分
行
う
。 

 

② 

入
浴 

シ
ャ
ワ
ー
だ
け
で
な
く
湯
船
に
入
る
。 

毎
日
か
２
日
に
１
回 

 
 

「
暑
熱
順
化
」
は
個
人
差
も
あ
り
、
数
日
か
ら
２
週

間
か
か
り
ま
す
。
無
理
せ
ず
、
体
調
に
合
わ
せ
て
行
っ

て
く
だ
さ
い
。 

 

お
困
り
の
こ
と
が
あ
り
ま
し
た
ら 

酒
井
に
ご
連
絡
く
だ
さ
い
。 

 

 

 

 

 日本共産党 杉並地区 酒井地域  ２０２４・４・１４ 

    みんなのつどい  

 ４月１４日（日）酒井地域では、北部、南部に分けてみんなのつどいを開催し、５０人の方が

参加しました。 

私からは、岸本区長のもと 2 回目の予算編成となり、党区議団がずっと求めてきた学校のト

イレの洋式化が 5 年間で 100％になること、高齢者の補聴器購入費助成の予算が倍化すること

や他会派の動きなど報告しました。原田あきら都議からは、小池都政の予算審議でこれまで賛成

していた会派が反対に回ったことや都政全般の報告がありました。 

参加の皆さんから「梅里中央公園、集会室のトイレが洋式になって本当に良かった。他の公園

も洋式化してほしい」「空き家を利用し高齢者の住まいにしてほしい」「うちの孫も学校にいけて

いない。不登校対策もっと積極的にやってほしい」などの要望が寄せられました。 

みなさんから寄せられたご意見を、これからも区政に届けて行きたいと思います。 

最後に、上保委員長から「いよいよ自民党が末期状態。政治をかえるチャンスの時、ご一緒に

頑張りましょう」と呼びかけがありました。 

  

 南部のつどい      北部のつどい 
 


